

～ たくましく 感謝(かんしゃ)の心もち 真剣(しんけん)に学(まな)び合う 高島っ子～
いつも 笑顔で、にっこり、わたしも、あなたも、あたたかい気持ちで、ほっこり



高島小中学校だより

第21号 令和3年8月9日
校長 谷坂 利浩



毎朝の体調管理(毎朝の検温チェック、健康観察記録表への記入)ありがとうございます。
夏休み期間中も、体調管理記録をよろしくお願いします。

※8月5日から当分の間、「学校の新しい生活様式」新型コロナウイルス感染症対策「学校の新しい生活様式：レベル2」の対応になります。

- ・児童生徒だけでなく、同居家族の皆さんに風邪症状が見られる場合、**出席停止**になります。
- ・感染症対策を講じてもお感染リスクが高い学習活動の実施は、十分配慮を行います。

夏休みも半分が過ぎました。今年は猛暑日が続き、熱中症が心配、と思っていたところ、登校日前に、台風9号が枕崎市に上陸。高島は大きな被害もなかったようで(いまのところ)、ほっとしたところですが、ただ、自然現象についてはどうしようもないわけで、できるのはその備えになってきます。



対して、自分の力で、**どうにかなる**のが、子どもたちのご家庭での過ごし方。夏休み半分が過ぎましたが、子どもたち、宿題、**計画的に進んでいる**でしょうか？

ぎりぎりにならないと取り組まない、夏休みの終わりになって後悔していた昔を思い出します。

「まだ半分ある」けど、「もう半分しかない」で、計画修正して**行動する**よう、ご家庭でも**今のうちからのよびかけ**をよろしくお願いします。

[1 学期終業式の発表内容]

前号で紹介できませんでした、子どもたちの発表内容を紹介します。

○小学生代表2年生児童：「私が頑張ったこと、楽しかったこと」

- ・2年生になって漢字が難しかったので**丁寧に書く**ことを心掛けました。
- ・音楽で「イルカはさんぶらこ」の**振り付けを考え**、完成したのがうれしかったです。
- ・水泳学習の時間、特に、最後の自由時間に自分が好きな**バタ足ができるようになった**ので、楽しかったです。
- ・給食当番のとき、誰のお盆か、**漢字を見て分かるようになり**、きちんと配膳ができるようになりました。
- ・図工のねん土細工で、友だちの作品を参考したりしながら、**しっかりと完成**させることができました。
- ・すごろくをつくらるとき、スタートとゴールを目立つよう、**工夫して完成**することができたのが楽しかったです。
 - ・算数の授業で、水を使って1リットルは何デシリットルかを**調べる**のを頑張りました。
 - ・給食で、苦手なウズラの卵を**食べれるようになった**ことです。
 - ・水泳学習の鬼ごっこ遊びで、**覚えた技で逃げ切ることができた**のうれしかったです。
 - ・算数で、みんなで式を考え、**答えが出せた**ことがよかったです。
 - ・階段から教室までのふき掃除を**しっかりと頑張りました**。がんばって拭いたらきれいになってうれしかったです。
- ・虫捕りで、なかなか見つからなかったけど、足や手を使ってやってみると、**バッタが捕れて**よかったです。



○中学1年生代表：「3つの頑張ったこと」

・学級での係活動、生徒会活動への取組、やるべきことが多く、初めの頃は時間がかかっていましたが、**スムーズに進めることができる**ようになってきました。2学期は運動会・文化祭などたくさんの楽しい行事があるので、丁寧に且つすばやくできるよう**早め早めに取り組んでいこう**と思っています。



- ・中学生になって授業の進み方も早くなり、少しずつ難しくなってきましたが、**復習を心掛け**、取り組みました。2学期も先生の話をもっと真剣に聞いて、しっかり理解し、**その日のうちに家庭勉強**で、内容の理解をしっかりとしていこうと思います。
- ・「高島っ子総会」でしっかり議長を務めたことです。意見をまとめることは大変でしたが、練習する中で**前向きな気持ちを持つ**ことができ、**やり遂げる**ことができました。これからも、自分で考え行動し、**見通しをもって動ける**よう、頑張ります。

「伝えたいことを順序よく書き、発表する」というめあてのもと、しっかりと発表ができました。

また、高学年、中学生になると、児童会・生徒会活動や各種行事等で代表として、学校の顔として表に立つことが多くなり、1学期の振り返りの中でも、その大変さを感じられました。しかし、**見通しをもって早め早めに、前向きに取り組もう**という**決意**も聞くことができました。本当に、発表者も含め、みんな、よく取り組みました。

これからの2学期、子どもたちが学ぶべきことを確認しながら、バランスよく、教育活動を進めていく所存です。

[職場体験学習]

8月4、5日の2日間、中学2年生が、職場体験学習を行いました。興味・関心のある職業を**自分で選び**、その事業所に**自分でアポイント**とって行く活動です。

今回、中2の2人は、長崎市立図書館と伊王島共生幼稚園ふるさにお世話になりました。園児とシェービングクリームを塗りあいっこしながら**子どもの目線で優しく保育**したり、

真剣に本の貸出・返却業務を担当の職員の方から**聞き作業する姿**は、日頃の授業の様子とはまた違った真面目さを感じました。

「働くことの意義や目的」を直接体験することで学ぶとともに、ほぼ初めて会う各事業所の方々との触れ合いや交流を行うことで、自分が持っている**コミュニケーション能力や社会的スキルを使いこなす**絶好の経験となったはずです。

この後の振り返りで、どのようなことを感じたか、聞けるのが楽しみです。



オリンピックが始まり、日本選手団の活躍をテレビで応援する毎日でした。うれしい報道と並んで、東京の新規感染者数の増加の報道。そして、長崎でも、あっという間に感染者50人台になっています。感染力が高いデルタ株による感染が増加し、第5波と見られる感染拡大が進んでいるのだと感じているところです。

今後、教育活動の制限がまた行われてくることになると思われますが、現計画のもと、運動会、文化祭等が開催できることを信じ、できる対策を丁寧に行ってまいります。ご不便等おかけするとは思いますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

皆様におかれましても、ご留意くださいますよう祈念しております。

